
INFORMATIONS 
•	 8	parents	délégué	présents,	absence	de	la	directrice	

CLAE	maternel

EFFECTIFS 
•	 355	élèves	(376	en	2018)	dont	C1	:	126	-	C2	:	141	-	C3	:	83

•	 Moyenne	:	25	élèves/classe,	effectifs	en	baisse	en	
maternelle

•	 Pas	de	TPS	cette	année	(sur	8	demandes)

•	 Question	des	parents	:

•	 Comment	est	faite	la	répartition	des	élèves	de	mater-
nelle	entre	les	écoles	Béarnais	et	Ponts	Jumeaux	?

NOUVELLE PSYCHOLOGUE DE L’EN 
•	 Mme	Viviane	OIRY	intervient	sur	l’école	le	jeudi	+	une	

autre	demi	journée	(à	définir).	Peut	être	sollicitée	à	la	
demande	des	familles	en	cas	de	problèmes	d’apprentis-
sage	ou	dans	la	vie	personnelle.	Les	2	parents	doivent	
être	d’accord.	Contact	par	téléphone		:	05	61	12	02	48	
(laisser	un	message).

•	 Une	demande	a	été	faite	pour	que	les	enseignants	du	
RASED	interviennent	sur	l’école.	

PROCHAINS CONSEILS D’ÉCOLE 
•	 Mardi	4	février	18h	et	Lundi	15	juin	18h

FESTIVITÉS 
•	 Mercredi	1er	avril	:	Carnaval	(déguisements,	défilé,	

goûter,	crêpes)

•	 Vendredi	26	juin	:	Fête	de	fin	d’année.	L’équipe	ensei-
gnante	souhaite	réintroduire	une	kermesse	(enfants	
uniquement)	avant	prise	en	charge	par	le	CLAE,	fête	du	
jardin	et	repas	partagé	(avec	tombola	?)

•	 Chorale	Mazades	:	demande	faite	mais	peu	d’espoir

ÉLECTIONS DES PARENTS DÉLÉGUÉS 
•	 230	suffrages	exprimés	sur	505	votants	:	27	nuls/blancs	

+	203	votes	pour	la	liste	FCPE.	14	postes	de	pourvus	+	9	
suppléants

VIE DE L’ÉCOLE 
POINT TRAVAUX

•	 Réunion	mi	septembre	avec	Mme	De	Peco	et	M.	Cau-
ville.	Constat	:	beaucoup	de	points	sont	relevés	à	chaque	
conseil

•	 Banc	cour	élémentaire	:	ne	sera	pas	déplacé	(pas	de	
moyens)

•	 Piste	cyclable	:	devrait	être	tracée	dans	la	cour	en	
novembre	

•	 Projet	signalétique	:	M.	Pariselle	devrait	être	contacté	
par	les	services	de	la	mairie	pour	une	impression	en	gris	

•	 Remplacement	des	sols	en	lino	quasiment	terminé.	
Il	reste	2	tranches	programmées	à	la	Toussaint	et	en	
février.	Pas	d’Accueil	De	Loisirs	en	février	sur	l’école.	

•	 Demandes	toujours	en	cours	en	maternelle	(étanchéité	
du	sas,	sols	en	bois,	interphone)	et	élémentaire	(rempla-
cement	porte	vitrée)

•	 Mme	Pujol	signal	une	fissure	à	la	fenêtre	de	sa	classe

QUESTIONS DES PARENTS :
• Pourquoi l’école est-elle éclairée jour & nuit ? 

Réponse	:	l’éclairage	fonctionne	avec	des	détecteurs	de	
mouvement.	D’autre	part,	le	trop	plein	d’énergie	accu-
mulé	dans	la	journée	par	les	panneaux	solaires	doit	être	
déchargé.

PPMS
•	 Exercice	attentat	intrusion	réalisé	le	16/10	avec	scénario	

d’évacuation	totale	de	l’école	par	la	même	issue.	Éva-
cuation	(un	peu	bruyante)	réalisée	en	3/4	min	+	contour-
nement	de	l’école.

•	 Les	moyens	de	donner	l’alerte	ne	sont	pas	opération-
nels	:	SMS	(nécessite	d’avoir	son	téléphone	en	perma-
nence)	+	sifflet	(qui	ne	s’entend	pas	aux	étages).	Les	
nouvelles	écoles	sont	dotées	d’un	système	d’alerte	
depuis	les	bureaux.	La	mairie	note	la	demande	de	mise	
en	place	à	l’école.

•	 Les	parents	remercient	la	direction	de	les	avoir	préve-
nus	même	si	aucun	n’a	pu	se	rendre	disponible

•	 Un	exercice	d’évacuation	incendie	a	également	été	réa-
lisé	:	très	satisfaisant	(3min50)

PHOTO DE CLASSE : 18/19 NOVEMBRE 
•	 Commandes	sur	interne	comme	l’an	dernier.	Le	pack	

fratrie	sera	gratuit	(commande	à	faire	auprès	de	l’école)	
si	les	parents	prennent	les	packs	individuels.	L’école	
demande	l’aide	de	quelques	parents.

CLAE ÉLÉMENTAIRE
•	 Reconduction	du	contrat	avec	Léo	Lagrange	pour	4	ans.	

•	 Effectifs	élèves	:	35	le	matin	-	200	le	midi	-	150	le	soir

•	 Équipe	presque	au	complet	(manque	1	CDD	de	rempla-
cement	et	1	AVL).		Belle	dynamique	d’équipe.

•	 Rappel	des	règles	de	vivre	ensemble,	mise	en	place	des	
clubs	après	la	Toussaint	(sport,	danse,	passerelle,	jardin,	
grand	jeu,	bricolage,	sciences…)	+	des	ateliers	(cuisine,	
cirque)

•	 Études	:	3	groupes	de	14	à	20	élèves	les	lundi,	mardi,	
jeudi	(16h30	et	17h)	et	2	groupes	le	vendredi	(16h30).	3	
enseignants	animeront	les	études.

•	 Le	CLAE	a	été	sollicité	pour	une	apparition	dans	la	
presse	locale	pour	mettre	en	lumière	le	label	éco-école.

CLAE MATERNELLE
•	 6	animateurs	+	7	ATSEM

• Projets : langue	des	signes,	jeux	collectifs,	jeux	de	
société,	relaxation,	jardin…

• Jardin pédagogique : réunion	interne	à	l’initiative	de	la	
mairie	prévue	le	07/11	avec	la	coordination	des	CLAE	
élémentaire	et	maternelle,	les	directions	des	CLAE	+	la	
directrice	de	l’école.	Les	parents	demande	que	la	crèche	
en	soit	informée.

•	 Nombreuses	ATSEM	non	remplacées	(25	jours	depuis	
le	début	de	l’année)	et		l’ATSEM	de	bassin	a	été	affectée	
sur	un	congé	parental	de	longue	durée.	Point	appuyé	par	
les	parents.	La	mairie	pointe	l’absentéisme	des	agents.	
Les	recrutements	ont	eu	lieu	mais	d’autres	écoles	sont	
prioritaire.

QUESTIONS DES PARENTS :
•	 La	directrice	du	CLAE	n’a	pas	été	remplacée	pendant	

ses	congés

•	 Certains	enfants	se	sont	vus	refuser	l’accès	à	la	garderie	
le	mercredi	après	avoir	déjeuner	à	la	maison,	certaines	
enfants	ne	mangent	pas	leur	goûter…

•	 Manque	d’informations	sur	la	sieste	du	mercredi	après-
midi.	La	représentante	des	ATSEM	indique	que	tous	les	
enfants	dorment	sans	difficulté.	Considérer	que	sans	
retour	c’est	que	tout	va	bien.

•	 Quelles	sont	les	raisons	de	la	grève	du	8	octobre	?	Les	
informations	sont	arrivées	très	tard	à	l’école	et	aux	
parents	(délai	de	48h	non	respecté).

•	 Le	projet	“serviettes	en	tissu”	porté	par	l’école,	les	
parents	et	le	CLAE	dans	le	cadre	du	label	éco-école	sera	
mis	en	place	a	la	rentrée	de	Toussaint.	Merci	à	ceux	qui	
ont	œuvré	pour	que	cela	fonctionne.

POLITIQUE DE L’ÉCOLE 
ÉVALUATIONS NATIONALES CP/CEA

•	 Saisies	dans	de	meilleurs	conditions	que	l’an	dernier,	
elles	permettent	de	cibler	des	élèves	fragiles	(nombreux	
cette	année).	Des	RDV	individuels	seront	proposés	aux	
parents.

APC
•	 Mardi	et	jeudi	de	11H30	à	12H15	après	la	Toussaint

•	 Remédiation	pour	les	élèves	fragiles	mais	aussi	actions	
sur	des	classes	entières	(informatique,	ateliers	lecture,	
jeu	de	coopération,	théâtre,	jardin)	et	conseil	des	enfants	
(financements	pour	les	projets,	newsletter,	préparation	
fête	de	l’école…)

AVS - AESH
•	 Accompagnement	non	satisfaisant	pour	le	moment	:	9	

AESH	pour	toute	l’école	alors	que	18	élèves	pourraient	
en	bénéficier	dont	4	avec	un	accompagnant	propre.	3	
autres	accompagnants	sont	attendus	à	la	rentrée.

PROJETS DE CLASSES 
•	 Cycle	1	:	thème	“musique”,	parcours	urbain	“petites	

bêtes”,	chorale,	passeport	pour	l’art	en	GS	pour	la	moitié	
des	élèves	(1	seule	demande	validée,	1	autres	sera	faite	
pour	le	2e	tour),	semaine	de	la	musique	en	février,	visite	
d’une	lutherie

•	 Cycle	2	:	projet	écoles	et	ciné,	chorale,	passeport	pour	
l’art,	quartier	du	forum	(CE1/CE2),	élevages	(Mme	Soum,	
Mme	Rumin),	accueil	d’une	élève	qui	parle	turc	et	anglais	
(Mme	Soum),	classe	verte	(Mme	Soum	et	Mme	Dardal-
hon),	rallye	mathématiques,	dans,	Hôpital	des	nounours	
(GS	+	CP)	

•	 Cycle	3	:	chorale,	journée	autour	du	canal	du	midi,	visite	
de	l’association	de	la	légion	d’honneur,	passeport	pour	
l’art(Mme	Mantin),	concert	éducatif	à	la	Halle	aux	Grains

•	 Projet	d’école	en	art	plastique	sur	le	thème	de	la	ville	+	1	
journée	prévue	sur	le	thème	des	écrans	en	collaboration	
avec	le	CLAE

QUESTION DES PARENTS :
•	 Tous	les	CE2	peuvent-ils	aller	à	la	piscine	?	Les	CE2	de	

classe	mixte	n’auront	qu’un	stage	massé	raccourci	(3	
séances/semaine	au	lieu	de	4,	sur	2	semaines,	non	na-
geurs	uniquement).	Les	parents	soulèvent	que	certains	
élèves	arrivent	en	6e	sans	savoir	nager.	Le	taux	d’enca-
drement	n’est	pas	suffisant.	C’est	à	la	ville	de	mettre	des	
moyens.

• Réponse : Les	élèves	de	la	classe	mixte	n’ont	pas	pu	être	
répartis,	la	piscine	Léo	Lagrange	est	fermée	jusqu’en	
décembre,	la	piscine	JOB	n’accueille	plus	de	scolaires	le	
lundi.

ELCO
•	 Un	sondage	a	été	transmis	aux	familles	en	avril	(depuis	

2	ans	les	demandes	s’adressent	à	tous	les	parents)	:	31	
demandes	pour	l’arabe	—>	Cours	d’arabe	dans	l’école	
le	lundi	de	16h	à	18h15	à	la	rentrée.	Réunion	d’informa-
tion	le	lundi	04/11	à	17h.

QUESTIONS DES PARENTS :
•	 Pourquoi	l’espagnol	n’est-il	pas	parmi	les	langues	pro-

posées	(arabe,	turc,	italien,	portugais,	serbe,	croate)	?	

• Réponse : L’espagnol	est	enseigné	dans	les	langues	
étrangères…	mais	notre	collège	de	rattachement	ne	le	
propose	pas	en	1ère	LVE.

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D’ÉCOLE DU 17 OCTOBRE 2019 


